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E5_9B_BD_E7_95_99_E5_c70_107450.htm 哈佛、沃顿、哥伦比

亚、杜克、西北，作为全球最顶尖的商学院，这些名字常常

被我们听到，但也许你并不知道的是在上海,每年，都有为数

不少的人到这些学校就读 哈佛、沃顿、哥伦比亚、杜克、西

北，作为全球最顶尖的商学院，这些名字常常被我们听到，

但也许你并不知道的是，就在上海，就在每个读者的身边，

每年，都有为数不少的人到这些学校就读，他们的人生履历

，从准备GMAT考试的这一天，从去美国报到的这一天开始

，掀开了完全不同的一页。 但值得关注的是，他们，并不都

是传统意义上的顶尖人才。Bebeyong的培训经理雍为开玩笑

地表示：只要是个人，GMAT考到680或以上 Be-beyong的培

训 4-5年的工作经验 本科毕业，美国前20的商学院是没有问题

的。中西方文化的区别、价值判断的区别等等，制造了这些

不同，也制造了改变命运的太多喜讯。借中国人民大学经济

学博士、哈佛商学院访问学者、新东方教育科技集团高级副

总裁陈向东老师到访上海的机会，记者采访了包括他在内的

多方专业人士，与读者一起来看看全球一流商学院的精彩与

所有人都可入读的可能。 英语学习要策略，出国留学要理性 

出场专家：上海新东方校长教学专家汪海涛老师英语学习也

是一门有技术含量的事情。对此，作为上海新东方的校长，

汪海涛老师分外有发言权。 对目前在上海分外火爆的口译考

试，他表示，目前大三、大四的同学，包括很多白领都在准

备高级口译，因为它能练就高超的口语口译能力，为未来在



职场的工作打好基础。但由于高级口译的门槛比较高，题目

比较难，多数同学通过了笔试之后，在第二阶段口语口译方

面失败，所以建议同学们要充分考虑到口语口译考试的难度

，平时加大训练，尤其分主题背诵是个不错的方法，比如：

旅游方面、新闻方面、教育方面、科技方面、文化方面，掌

握了大批主题相关词和相关表达，就会在未来类似的主题发

挥方面游刃有余地发挥。 美国MBA的学制通常为两年，但学

习非常紧张，汪老师表示，包括日本人在内的亚洲留学生常

常会发生即使到了美国课堂，也不能完全听懂教授在讲什么

的问题，几乎每年哈佛都会在第一学年结束后，劝退一部分

学生，这些学生往往不但是拿不到学位证书，为留学付出的

巨大投资也付诸东流。因此，毋庸多言，口语能力的高低对

海外学习的结果非常重要。 此外，对所有的出国留学，无论

是毕业后工作多年的海外读硕士、MBA，还是高中生通过

考SAT到美国就读本科，汪海涛老师表示，留学一定要理性

。要先规划好自己的人生方向、职业前途，再有计划的留学

，否则，期望值过高，并非是一件好事。 他表示，对中国学

生而言，把自己未来的职业发展规划在中国更实际。在国内

经济迅速发展的今天，机会比国外多得多。如果盲目的把留

学和移民捆绑在一起，或者认为自己去了顶尖的商学院就一

定要进投资银行或咨询公司的想法，其实是不可取的。 “英

语考试”和“英语学习”是两回事 出场专家：“4 1”英语听

说学习法创始人英语教学专家杜伟杜伟老师，是坚定的“英

语考试”和“英语学习”是两回事理论的拥护者。“如果只

是想要在短时间内通过某个英语考试，其实是非常简单的，

你只需要把要考的东西彻底研究一遍就行；但要把英语学好



，那是要天天练习，一辈子都要与时俱进的事情。” 他表示

，口语要想提高的话，可以进行量化分析，第一提高你的语

音水平，平时要多进行跟读模仿练习，第二掌握最常见的口

语词汇，特别是一些看似比较简单的单词，要掌握它的多种

用法，第三熟悉口语句型，可以读一下象英语九百句这样比

较经典的口语书籍，第四要掌握西方人的思维模式，要理解

他们语言表达的风格和我们的差异，最后建议大家多看一些

原版的英语电影。 对大学毕业，工作了几年，想要到海外进

修，提升自己职业发展空间的白领，杜老师表示，首先

，TOFEL、GRE考试的准备现在就可以开始；其次，开始准

备自己所申请的专业，最好选择一个专业排名比较靠前的学

校；最后，毕业之后有条件的话，在国外工作几年，然后再

回国内发展。所有的这些准备并不复杂，人生规划也并不复

杂，关键是做事情要有步骤，要有决心，然后做好吃苦的准

备。 先行者掠影 崔晓梅，上海海事大学经济学毕业，曾在汇

丰银行和MasterCard工作。 崔晓梅同时获得了美国密歇根大

学商学院和牛津大学的OFFER。 崔的GMAT考了770分，这给

她成功申请著名商学院大大增加了砝码。崔就读于新东

方GMAT班，学习时间是5个月，和她一起学习的同学，有人

已经成功申请到了杜克大学。 Tracy，来自媒体和公关行业，

曾在多家知名公司工作，包括一定时间的外资媒体工作经验

。 Tracy于今年成功申请到排名TOP5之内的哥伦比亚大学商

学院MBA入学资格。Tracy的GMAT分数也很高，她申请之前

她就读Bebeyong的Workshop培训10周；她说，哥伦比亚更重

视学生本身是不是够特别。 哥伦比亚大学位于纽约市中心。

就记者了解，哥伦比亚大学本身对来自传媒行业的申请者有



所倾向，国内有多位媒体人都就读于这一学校，如原央视主

持人李佳明。 ALEX，上海财经大学毕业的“乖孩子”，就业

于“四大”。 27岁，ALEX是MBA申请者中传统意义上的“

标准学生”，他毕业于财经类大学，毕业后先在银行工作了2

年，然后跳槽进入“四大”工作近3年。据记者了解，“标准

学生”的优势在于各项指标都很高，如教育背景、分数、工

作背景；缺点在于，美国顶尖的商学院并不完全喜欢这种标

准，他们希望看到更多。但在知名大公司工作的“标准学生

”们的工作往往只是单独的一小块，很难体现更多的东西，

如创造力、领导力。 ALEX成功申请到芝加哥大学商学院。
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